
Herr Timm aus dem Stadtteil Gartenstadt trägt vor, dass die Verhältnisse der Grabensysteme 
noch nicht zufriedenstellend sind. Darüber hinaus ist ihm die Stellungnahme der Verwaltung zu 
TOP 14.4 leider nicht übersandt worden. 
 
Herr Timm fragt an, was seitens der Verwaltung zur Verbesserung der Grabensysteme 
zwischenzeitlich veranlasst wurde. 
 
Die Frage wird bei TOP 14.4 mit behandelt. Herrn Timm wird während der Sitzung die fehlende 
Mitteilung ausgehändigt. 


